
Protokolleintrag vom 11.01.2017

2016/314
Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) vom 14.09.2016:
Ausnützungsreserven für Wohn- und Gewerbeflächen bei den städtischen Tram- und Busdepots, Angaben zu theoretischen
Mehrausnutzungen sowie möglichen Arealüberbauungen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1009 vom 14. Dezember 2016).


